

Extremófilos: vida al límite

Silvia García Soto. Rocío García García. Beatriz García Torresano.

Grado en veterinaria. Universidad Complutense de Madrid.
silvig01@estumail.ucm.es

José Luis Blanco Cancelo

Facultad de Veterinaria. Universidad Complutense de Madrid.
jlblanco@vet.ucm.es

Resumen: Nuestro trabajo se compone de tres partes, la primera nos da unos datos generales de los extremófilos con dos definiciones desde diferentes puntos de vista, así como las características más significativas que han sucedido a lo largo de la historia en estos organismos. Además, se incluye una clasificación con los factores más importantes con los que podemos clasificarlos. La segunda parte comprende los ejemplos de extremófilos que consideramos más representativos en base a las características antes descritas. Por último, incluimos algunos de los usos más importantes en la actualidad de estos microorganismos. Y es en esta parte donde hacemos más hincapié para resaltar que no siempre los extremos son perjudiciales y que hay algo más allá del punto medio.

Palabras clave: Extremófilos. Factores. Usos.

[Oral](#)

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.